

Neuer Bischof von Tallinn

Zahlreiche Bischöfe und
Vertreter deutscher Hilfswerke
waren bei der zweiten
estnischen Bischofsweihe seit
500 Jahren dabei

12.09.2005

Unter starker weltkirchlicher
Anteilnahme ist am Samstag, 10.
September, der Franzose Philippe
Jourdan (45) zum Bischof von Tallinn
geweiht worden. Die Konsekration
des Priesters der Prälatur Opus Dei
und Vizepräsidenten des

ökumenischen estnischen Kirchenrates vollzog der Nuntius in den Baltischen Staaten, Erzbischof Peter Zurbriggen. Konzelebranten waren Bischof Javier Echevarria vom Opus Dei und deutsche, russische, französische, US-amerikanische und baltische Bischöfe. Anwesend waren ferner der estnische Präsident und Vertreter estnischer protestantischer Kirchen und der deutschen Hilfswerke Kirche in Not, Renovabis, und St. Ansgar Hilfswerk.

Jourdan ist der zweite estnische Bischof der letzten 500 Jahre. Sein Vorgänger, der deutsche Jesuit Eduard Profittlich, war 1942 in einem sowjetischen Konzentrationslager umgekommen.

Der neue Bischof war zuvor Generalvikar der apostolischen Administration Estland und Pfarrer der kleinen Kathedralkirche Peter und Paul in Tallinn.

In seiner Ansprache bedankte sich Jourdan besonders bei der Baptisten-Gemeinde, die für die Bischofsweihe die große Kirche St. Olaf zur Verfügung gestellt hatte.

pdf | automatisch generiertes Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/neuer-bischof-von-tallinn/](https://opusdei.org/de-at/article/neuer-bischof-von-tallinn/)
(19.02.2026)